

## CERTIFICACION

La Suscrita Secretaria Municipal del municipio de San Sebastián, Departamento de Comayagua por medio de la presente CERTIFICA QUE: Tomo 10, se encuentra el preámbulo de puntos de Acta Nº 446 en sesión ordinaria celebrada por los Honorables miembros de La Corporación Municipal de San Sebastián departamento de Comayagua el día 03 de agosto del año 2020. Presidida la sesión por el Sr. Alcalde Municipal Ing. Denis Sady Santos Salinas, con la asistencia de los regidores por su orden: Sr. Olvin Renihery David Martínez, I regidor, Sr. José Cecilio Velásquez Salinas, II regidor, Señorita Sonia Merary Osegueda Castro, III regidora, Joven Dimas Adony Vargas Vásquez, IV regidor, más la asistencia de la Vice Alcaldesa, Sandra Mabel Ulloa, y el Comisionado Municipal Walther Suazo ante la secretaria del despacho que da fe, Con la siguiente agenda: 1.-2.-3.-4.-5.- 6.-7.-8..
En el punto Nº 05 Se hizo el preámbulo siguiente que literalmente dice:

La Corporación Municipal aprobó utilizar fondos propios en atención de la emergencia Covid-19, para el Centro de Triaje de este Municipio. en vista de que el dinero asignado a esta Municipalidad para la Instalación del Centro deTriaje, no ajusta, debido a que se tiene que hacer un acondicionamiento del Instituto San Sebastián, local donde será ubicado el Centro de Triaje, el mismo requiere un mejoramiento para funcionar como Triaje, y ese gasto no se había contemplado dentro de lo que fue el Plan de Acción inicial.

Extendida en el municipio de San Sebastián a los 04 días del mes de septiembre del año 2020.

Fany Yesenia David Martínez Secretaria Municipal



## **CERTIFICACION**

La Suscrita Secretaria Municipal del municipio de San Sebastián, Departamento de Comayagua por medio de la presente CERTIFICA QUE: Tomo 10, se encuentra el preámbulo de puntos de Acta Nº 446 en sesión ordinaria celebrada por los Honorables miembros de La Corporación Municipal de San Sebastián departamento de Comayagua el día 03 de agosto del año 2020. Presidida la sesión por el Sr. Alcalde Municipal Ing. Denis Sady Santos Salinas, con la asistencia de los regidores por su orden: Sr. Olvin Renihery David Martínez, I regidor, Sr. José Cecilio Velásquez Salinas, II regidor, Señorita Sonia Merary Osegueda Castro, III regidora, Joven Dimas Adony Vargas Vásquez, IV regidor, más la asistencia de la Vice Alcaldesa, Sandra Mabel Ulloa, y el Comisionado Municipal Walther Suazo ante la secretaria del despacho que da fe, Con la siguiente agenda: 1.-2.-3.-4.-5.- 6.-7.-8...

En el punto Nº 6 Se hizo el preámbulo siguiente que literalmente dice:

la Corporación Municipal aprobó el proyecto "Acondicionamiento del instituto San Sebastián, el cual servirá para funcionamiento del Centro De Triaje, y atención de pacientes sospechosos con el virus covid-19, en el Municipio de San Sebastián, el cual será ejecutado por el Ingeniero Carlos Arturo Cáceres, por un monto de Lps. 156,355.82 (Ciento cincuenta y seis mil trescientos cincuenta y cinco con 82/100 Centavos).

Extendida en el municipio de San Sebastián a los 04 días del mes de septiembre del año 2020.

Fany Yesenia David Martinez Secretaria Municipal

Telf.95087851